



14ème législature

Question N° : 103817	De M. Frédéric Cuvillier (Socialiste, écologiste et républicain - Pas-de-Calais)	Question écrite
Ministère interrogé > Affaires sociales et santé		Ministère attributaire > Solidarités et santé
Rubrique > pharmacie et médicaments	Tête d'analyse > médicaments	Analyse > conditionnement. vente à l'unité. statistiques.
Question publiée au JO le : 11/04/2017 Date de changement d'attribution : 18/05/2017 Question retirée le : 20/06/2017 (fin de mandat)		

Texte de la question

M. Frédéric Cuvillier interroge Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur l'expérimentation de la vente de médicaments à l'unité. Cette mesure, susceptible de lutter contre le gaspillage, pourrait par ailleurs permettre à l'assurance maladie de faire des économies substantielles. Il lui demande de bien vouloir lui communiquer les résultats détaillés de cette expérimentation.